

onちゃんおはなし隊 オンラインでX'mas会

ドナルド・マクドナルド・ハウスさっぽろで全国7施設つなぐ

2021年12月9日（木）

12月9日（木）、家から遠く離れた病院に入院している子どもの治療に付き添う家族のための滞在施設、ドナルド・マクドナルド・ハウスさっぽろの一足早いクリスマス会に、菊地友弘アナウンサーと大野恵アナウンサーのonちゃんおはなし隊が訪問。ハウスに滞在している子どもたち、隣接する道立子ども総合医療・療育センター（通称コドモックル）に入院中の子どもたち、また全国7カ所の同施設にオンラインで配信されました。菊地アナウンサーは「画面越しでしたが、時には笑い、時には大きくうなずきながら、熱い視線を送ってくれる子どもたちの姿が印象的でした。表情を見ながら語り掛けるというコロナ禍前の当たり前がいかにか特別な時間であったのか。闘病する子どもたちの素直な眼差しに逆に元気をもらいました」、大野アナウンサーは「重い病気と闘いながらコロナ禍を生き抜く子どもたち。ご家族とともに、私たちの目の前で、そしてオンラインを通して、話の内容に合わせながら表情豊かに聞き入ってくれました。onちゃんおはなし隊読み聞かせの時間がクリスマスプレゼントになっていたなら嬉しいです」と話しています。



6 ユメミル、チカラ
HTB

SUSTAINABLE
DEVELOPMENT
GOALS

HTBは持続可能な開発目標（SDGs）を支援しています

3 すべての人に
健康と福祉を



OK!
みんなの元気を
守るわよ!



11 住み続けられる
まちづくりを



この町が大好きだオン
ながく住みたい
町にしよう!



17 パートナーシップで
目標を達成しよう



みんなの力を
合わせればなんたって
出来るオン!

